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Discutindo a SRE 

Ampliar as discussões em torno da 
estruturação da Secretaria de Receita 
Estadual. Este é o principal objetivo da 
diretoria do Sindifisco-PB ao promover o 
Fórum de Administração Tributária.  O Fórum 
ocorrerá no próximo dia 11, às 19h, no 
auditório da OAB, em João Pessoa.

A Diretoria formulou convites a 
autoridades na área, de modo que a categoria 
fiscal possa se aprofundar no assunto 
analisando os pontos positivos e negativos da 
nova SRE.

Já estão confirmadas as participações do 
Secretário da Receita Estadual, Dr. Milton 
Soares, do Delegado da Receita Federal em 
João Pessoa, Dr. Marcone Marques Frasão, do 
Secretário da Receita do Município de João 
Pessoa, Dr. Nailton Ramalho, e do deputado 
Vieira da Cunha, do Rio Grande do Sul.

Posse na Creds

A Diretoria da Cred´s está convidando a categoria fiscal, bem como 
os demais servidores públicos, para participar da posse da Diretoria 
Executiva, dos Conselhos Fiscal e de Administração, gestão 2005/2008. 
O evento ocorrerá na próxima quarta-feira (6), às 9h, no SPAF, gerência 
do 1º Núcleo, na Av. Epitácio Pessoa, 1457.

Os Diretores do Sindifisco-PB desejam sucesso aos novos gestores.

Doações 

A Diretoria do Sindifisco-PB entregou na última segunda-feira (27) ao Hospital Napoleão Laureano, em João Pessoa, 
464 kg de alimentos arrecadados durante o II Forró Fiscando. O Sindifisco doou, também, 120 metros de tecidos para 
confecção de lençóis.

Ainda há tempo

Se você não aproveitou as vantagens oferecidas pela parceria 
Sindifisco-PB/Fiat, saiba que ainda está em tempo de aderir ao plano e 
comprar seu consórcio de automóvel zero km  em parcelas mensais a 
custo reduzido.

Não perca a oportunidade de adquirir seu carro novo. Ligue: 3244 
3282 ou 8841 1938, falar com Adolfo.

O Senado não aprovou o melhoramento efetuado pela Câmara dos Deputados para incluir os fiscais tributários, 
delegados e advogados no subteto de desembargadores. Este ponto volta à discussão na Câmara. Ressaltamos que os 
senadores Ney Suassuna e José Maranhão votaram favoravelmente ao nosso pleito.

O absurdo disso tudo é que alguns senadores aceitaram os argumentos, totalmente inconsistentes, dos governadores de 
que o subteto aumentaria os gastos com a folha de pessoal. É necessário entender que a questão é meramente política, pois o 
subteto não significa reajuste salarial, mas um limite salarial o qual o servidor não pode ultrapassar durante sua carreira 
profissional.

Leia mais no site www.sindifiscopb.org.br

Leia hoje no ContraPonto: Reconquistar Direitos III

Aprovada a PEC Paralela

Lamentável

A PEC Paralela da Previdência foi aprovada pelo Senado Federal após uma luta incessante das entidades nacionais e 
estaduais de servidores públicos. Merece destaque a atuação competente da Fenafisco e dos sindicatos a ela filiados, entre os 
quais o Sindifisco-PB, que não poupou esforços e participou ativamente de todas as mobilizações. Destaque, também, para a 
Febrafite e sua associada, a Afrafep.

O mais importante ponto da PEC é o restabelecimento da paridade entre ativos e aposentados, ou seja, os atuais e os 
futuros aposentados terão reajustes de salários iguais aos dos servidores da ativa.
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